



EL INSIGNE MAESTRO LUIS A. DELGADILLO

Procedente de Río de Janeiro se encuentra desde hace cuatro días en Caracas el señor don Luis A. Delgadillo, del Real Conservatorio de Milán, Corresponsal Artístico de la Prensa centroamericana. Hemos tenido el gusto y el honor de conocer al ilustre maestro Delgadillo, cuyo nombre es familiar en la América española desde hace mucho tiempo por sus afortunadas campañas en pro de la música esencialmente autónoma. El maestro Delgadillo es un gran pianista y fecundo compositor; muchas de sus obras, como la Sinfonía Mexicana, la Sinfonía Centro-Americana, la Suit Tectihuacán y la Marcha Triunfal, inspirada en Rubén Darío, son reputadas como magistrales y famosas en todo el Continente. El maestro Delgadillo estrenará en esta ciudad una grandiosa marcha heroica que titula "Simón Bolívar", como homenaje al Libertador, cuya historia conoce y admira. Dentro de pocos días Delgadillo dirá una conferencia sobre Música Indígena en el Conservatorio de Música y Declamación, y dos conciertos en el Teatro Municipal. El maestro Delgadillo es también un erudito folklorista y se propone estudiar a fondo el folk-lore venezolano.